

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 3 août 1907

M. l'abbé Azarie Provost, décédé aujourd'hui, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier*.

UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, le 4 août 1907.

M. l'abbé Azarie Provost, décédé hier, était membre de l'Union Saint-Jean, *Section d'une Messe*.

G. DAUTH, ch.

Secrétaire de l'Union Saint-Jean

CABLOGRAMMES A ROME

 l'occasion du quatrième anniversaire de l'élection de Notre Saint-Père le pape Pie X, le 4 août, Son Excellence le délégué apostolique au Canada, Mgr Sbarretti, a adressé à Sa Sainteté, au nom des catholiques de notre pays, une dépêche exprimant des hommages et des vœux. Au nom du Saint-Père, le cardinal Merry del Val a immédiatement *cablé* des remerciements et des bénédictions.

Mgr l'archevêque de Montréal, au nom de ses diocésains, a eu la joie également, à cette même occasion, d'envoyer à Rome une dépêche, à laquelle il a été répondu aussitôt.

Ubi Petrus, ibi Ecclesia : là où siège Pierre, là vit l'Eglise ! Il y a vingt siècles que cette parole domine le monde catholique. Aller à Rome, c'est aller au cœur même de l'Eglise du Christ. Communiquer avec Rome, c'est puiser au centre de la vie catholique la force qui féconde.

Longue vie au pape Pie X, successeur de Pierre !
